

fiter de leur laine ; on les tond une fois l'an , ordinairement à la fin de juin ; on emploie dans ces contrées leur laine aux mêmes usages que nous employons le crin , quoique cette laine soit aussi douce que notre soie , et plus belle que celle de nos brebis.

» Le lama de la seconde espèce est l'*alpaca*. Cet animal ressemble en général au lama , mais il en diffère en ce qu'il est plus bas de jambes et beaucoup plus large de corps ; l'*alpaca* est absolument sauvage , et se trouve en compagnie des vigognes ; sa laine est plus fournie et beaucoup plus fine que celle du lama , aussi est-elle plus estimée.

» La troisième espèce est la vigogne , qui est encore semblable au lama , à la réserve qu'elle est bien plus petite ; elle est , comme l'*alpaca* , tout-à-fait sauvage. Quelques personnes de Lima en nourrissent par rareté et par pure curiosité ( mais on ignore si , dans cet état , ces animaux se multiplient et